
GRUPPO CONSIGLIARE DEL 

PARTITO DEMOCRATICO 

 

             

      INTERROGAZIONE: 

      PREMESSO che: 

Via Galileo Galilei é stata  oggetto di una importante opera di riqualificazione viabile molto contestata soprattutto dai 
residenti della zona. 

      Considerato che: 

Il 17 settembre 2019 presso la sede dell’istituto Pier Lombardo di è tenuto un incontro pubblico aperto a tutta la 
cittadinanza, ma in particolare tra i cittadini della zona di Via Galileo Galilei, e l’amministrazione Comunale alla 
presenza del sindaco Canelli. 

                      Viste: 

 Le difficoltà manifestate dai cittadini per quanto riguarda la svolta, da e per le strade che  incrociano con  via Galileo 
Galilei. Che a causa delle problematiche emerse  il cantiere è stato fermo per quasi un anno creando molti disagi sia  
alle attività commerciali presente che ai residenti.  

Tenuto conto che: 

Negli ultimi giorni sono stati  portati a termine i lavori di asfaltatura di  Via Galileo Galilei,  senza le modifiche 
progettuali  promesse dal Signor  Sindaco nell’incontro del 17 settembre 2019  ai  cittadini presenti. 

        

                             Per tutto ciò premesso, si interroga il Sindaco e l'Assessore competente per conoscere: 

       > Per quale motivo il cantiere di Via Galileo Galilei è stato fermo per quasi un anno. 

       > Quanti sono costati i lavori per la riqualificazione di Via Galileo Galilei. 

      > Se dopo l’incontro del 17 settembre u.s, gli uffici avevano previsto le modifiche necessarie  come promesso dal 
 Sindaco, per la messa in sicurezza di via Galileo Galilei rispetto alla viabilità attuale, e l’eventuale  costo   
 aggiuntivo previsto. 

Si richiede risposta orale e scritta. 

I consiglieri comunali del Pd  

Rossano Pirovano, Andrea Ballarè, Nicola Fonzo, Sara Paladini, Tino Zampogna , Milù Allegra. 
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